



2学期、ラストスパート！

朝夕の空気には冬の気配が少しずつ近づいてきました。2025 年もあと 1 か月となりました。

12 月は、今年の締めくくりとなります。悔いのない一年だったといえるように、最後まで全力で駆け抜けたいと思います。

生活面では、気温の変化で体調を崩しやすい時期です。手洗い・うがいの習慣や睡眠時間の確保など健康に気をつけて過ごしてほしいと思います。残りの 1 か月もどうぞよろしくお願ひいたします。

お知らせとお願ひ

12 月の自振日は、10 日です。自振額は、11,000 円です。

また、今月の集金で、修学旅行と卒業アルバムの積立金の徴収は、終了となります。これまでのご協力ありがとうございました。

積立金（修学旅行費等）	6,000 円
学年費	5,000 円
計	11,000 円

12 月 5 日（金）は、持久走大会です。小学校生活最後の持久走大会です。
子ども達の頑張る姿をぜひ、見に来てください。詳しい時程は以下の通りです。

12 月 5 日（金） 8：30～12：15 まで

※6 年生は、11：40～です。

女子→男子の順番で走ります。

学校には、車は停められません。

11月もがんばりました！

11月1日（土）には、陸上記録会がありました。12名の児童が、出場しました。また、放課後の練習には、駅家南中学校の生徒がコツを教えに来てくれました。本当によく頑張ったと思います。



12月には、児童会のウォークラリーがあります。1～5年生までが楽しめる遊びを6年生が企画します。班の仲間と協力して、作成中です！



どんな大きさで、どれぐらいの難易度にするとみんなが楽しめるかな。
試行錯誤を繰り返しながら、よりよい遊びになってきています！

身に回りにある段ボールや新聞紙などを
使って、各グループごとに作成しています。
お家で余っている材料があれば、ぜひ、学校
に持ってきてください！

